



#VERACRUZ

INSTITUTO  
NACIONAL DE  
MIGRACIÓN

INM ofrece atención y seguimiento médico a los lesionados y ayuda a las familias de los fallecidos'

# Rescatan a más de 370 migrantes

## LA POLICÍA ESTATAL BRINDÓ APOYO EN 11 MUNICIPIOS A LOS EXTRANJEROS

POR J. D. CASTILLA Y J. L. LÓPEZ  
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Autoridades de Veracruz resguardaron ayer a al menos 377 migrantes que viajaban de forma irregular, en 11 municipios de esta entidad. Tras recorridos en la carretera Minatitlán-Veracruz, en el municipio de Cuicatlán, elementos de la policía estatal localizaron a 24 personas procedentes de Egipto, 10 venezolanos, nueve cubanos, cuatro guatemaltecos y un colombiano.

12

PAÍSES,  
EL ORIGEN  
DE LOS EX-  
TRANJEROS.

En la colonia Cuauhtémoc, de Río Blanco, fuerzas del orden resguardaron a 18 hondureños, 9 venezolanos, 3 nicaragüenses, 3 colombianos, 2 guatemaltecos, 2 salvadoreños, 2 ecuatorianos y 2 cubanos.

Mientras que en Córdoba brindaron apoyo humanitario a 41 venezolanos, 7 guatemaltecos, 6 hondureños, 2 nicaragüenses, 2 haitianos, 1 colombiano, 1 cubano, 1 brasileño, 1 salvadoreño y 1 portugués.

En Huiloapan de Cuauhtémoc, los uniformados resguardaron a 21 guatemaltecos, dos salvadoreños y un hondureño. En Acultzingo brindaron también apoyo humanitario a 87 venezolanos, nueve colombianos, siete hondureños, tres ecuatorianos, un guatemalteco, un peruano y un chileno.

En Orizaba, localizaron a seis

hondureños, 15 venezolanos, cinco hondureños, tres nicaragüenses, dos chilenos, dos salvadoreños, un colombiano, un haitiano y un guatemalteco.

En El Tecomate de Alvarado, personal de SSP brindó apoyo humanitario a siete venezolanos, tres hondureños, dos ecuatorianos, un guatemalteco y una persona procedente del Congo.

Los oficiales adscritos en Sayula de Alemán localizaron a cinco venezolanos y un chileno. Mientras, en Jesús Carranza resguardaron a un ecuatoriano. Y en Acayucan a dos guatemaltecos y una persona de la India.

En El Chapo de Ixhuatlán del Sureste, brindaron apoyo humanitario a siete salvadoreños, seis hondureños, dos guatemaltecos y un venezolano. Y en Moloacán los oficiales resguardaron a 16 venezolanos.

Por su parte, en Oaxaca, tres migrantes murieron y 19 resultaron lesionados en un accidente sobre la carretera Panamericana, donde un vehículo tipo sedan arrolló a los extranjeros que transitaban por la carretera federal la madrugada de ayer. ●

### INVESTIGAN SINIESTRO

1

• La caravana migrante llegó a suelo oaxaqueño el pasado lunes.

2

• Los fallecidos fueron un hombre, una mujer y un niño de 7 años.

3

• Los lesionados son de Nicaragua, Colombia, Ecuador y Honduras.

4

• Elementos de la Agencia Estatal de Investigación hicieron el peritaje.